Herrn Werner Bergmüller Lärchenweg 6 83022 Rosenheim

Beschreibung unserer Beschwerden:

Im Alter von ca. 16 Jahren bekam ich plötzlich Kopfschmerzen, die sich im Laufe der Jahre zu Migräne-Attacken mit Erbrechen verstärkten. Einige Attacken waren so intensiv, dass ich 1-2 Tage im dunklen Raum zubringen musste und weder Essen noch Trinken konnte. Mein Hausarzt bemühte sich sehr die Ursachen der Migräne zu ergründen. Orthopäde, Neurologen, Röntgen des Magens, Massagen, Krankengymnastik und immer stärkere Migränetabletten und -zäpfchen brachten nur eine kurzfristige Erleichterung. Meine Lenbensqualität sank auf ein Minimum ab, mit der Angst vor dem nächsten Migräneanfall.

Mein Mann und ich verbringen seitJahren unseren Urlaub in Bad Endorf. Ein Bekannter verwies uns in die Praxis von Herrn Bergmüller, in der unser Bekannter selbst erfolgreich

behandelt wurde.

Da meinem Mann jahrelange Rückenprobleme plagten und nach zwei Spritzen einer Periradikuläre (Injektions-)Therapie (PRT), die ihre Wirkung völlig verfehlt hatten, konnte er kaum noch richtig laufen (das linke Bein war taub) und selbst Radfahren war nicht mehr möglich. So suchten wir gemeinsam die Praxis von Herrn Bergmüller auf.

Herr Bergmüller klärte uns genauestens über die Behandlung auf und erläuterte uns

unsere Probleme.

Bei meinem Mann stellte sich schnell eine Besserung ein. Heute kann er wieder besser laufen. Im Garten arbeiten und das Radfahren macht ihm auch wieder Spaß.

Ich mußte nach der ersten Behandlung nochmals einen Migräneanfall erleiden (darauf hatte mich Herr Bergmüller hingewiesen) aber es war der Letzte nach fast 40 Jahren. Bis auf lediglich mal Kopfweh hat sich mein Leben mit jetzt 61 Jahren positiv verändert.

Jeder der Ähnliches durchgemacht hat wird verstehen wie erleichtert ich mich fühle.

Dank der erfolgreichen Behandlung hat sich unsere Lebensqualität um ein vielfaches erhöht. Was mein Mann und ich Herrn Bergmüller verdanken, kann nur sehr schwer in Worte gefasst werden.

Ich wünschte alle migräne- und schmerzgeplagten Patienten würden von der Praxis Herrn

Bergmüllers erfahren.

Nochmals herzlichen Dank an Herrn Bergmüller und seinem Team, für die freundliche und erfolgreiche Behandlung.

Mit freundlichen Grüßen Christine N.